
Protokoll: 

 

Die FW-Fraktion erklärt, sie sehe die Änderung unter anderem aus Klimaschutzgründen kritisch. Die 

SPD-Fraktion beantragt, die Vorlage noch einmal in den Ausschuss für Stadtentwicklung und 

Mobilität zu verweisen. 

 


